

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Upaya Meningkatkan Keamanan dan Kewaspadaan Warga

Sukabumi - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

May 27, 2024 - 08:33



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Upaya Meningkatkan Keamanan dan Kewaspadaan Warga

Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door To Door System (DDS) bersama warga di

Kampung Nyalindung RT. 02/02, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 11.10 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Suhendar Romdoni memberikan beberapa himbauan penting kepada warga guna meningkatkan kewaspadaan dan kesiapsiagaan menghadapi potensi bencana alam serta tindak kriminal. Berikut adalah poin-poin himbauan yang disampaikan:

1. **Kewaspadaan Menghadapi Cuaca Ekstrem:** Aipda Suhendar mengingatkan warga untuk tetap waspada terhadap curah hujan tinggi dan angin kencang yang berpotensi menyebabkan longsor dan banjir bandang, terutama bagi masyarakat yang tinggal di pinggir sungai dan daerah perbukitan.
2. **Koordinasi dan Kerjasama Saat Bencana:** Warga dihimbau untuk saling bahu-membahu dan segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika terjadi bencana banjir atau longsor. "Jangan lupa berdoa semoga Allah SWT menjauhkan kita dari mara bahaya bencana," ujar Aipda Suhendar.
3. **Pencegahan Human Trafficking dan TPPO:** Masyarakat diminta untuk waspada terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Desa Nyalindung, serta segera melaporkan aktivitas mencurigakan.
4. **Peningkatan Satkamling:** Aipda Suhendar juga menghimbau warga untuk meningkatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mengantisipasi tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).

Kegiatan ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif, serta mendapatkan respon positif dari warga setempat yang merasa lebih diperhatikan dan dilindungi.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, menyampaikan apresiasinya terhadap pelaksanaan giat tersebut. "Kami berharap, dengan adanya kegiatan Anjagsana DDS ini, masyarakat dapat lebih waspada dan siap menghadapi segala potensi ancaman yang ada, baik bencana alam maupun tindak kejahatan," ujar AKP Joko.